





Badisch-Bayerisches Freundschaftstreffen

Wiedersehen macht Freude....

eit 2008 besteht die Freundschaft zwischen dem PC Baden und dem PC München. Die Badener hatten die Münchner im September zum traditionellen Freundschaftstreffen eingeladen. Die bayerischen Gäste logierten im schönen Schwitzer's Hotel am Park in Waldbronn nahe Karlsruhe und hier wurde auch gefeiert. Mit einem herzlichen Hallo zeigten die Porsche Fans ihre Wiedersehensfreude. Präsidentin Marita Kunzmann begrüßte die Gäste im Namen aller PC Badener. Präsident Karl Heinz Junge überbrachte die bayerischen Grüße und überreichte mit Dankesworten und witzigen Anekdoten die Geschenke.

Der gemeinsame Clubabend mit Köstlichkeiten aus der Sterneküche stand unter dem Motto "Come together". Nach dem Aperitif unter freiem Himmel konnten sich die Gourmets an den Vorspeisenstationen auf der Terrasse bedienen. Die Hauptgerichte holten sich alle direkt aus der Sterneküche und das Dessert wurde als Flying









Buffet serviert. So waren alle immer in Bewegung, im Gespräch und hatten – samt einer Elvis-Showeinlage – eine Riesen-Gaudi. Am nächsten Tag besichtigten die Clubs das Nationale Automobilmuseum in Mulhouse mit der weltberühmten Schlumpf-Sammlung. Über 400 historische Raritäten, darunter der Bugatti-Royal, erzählen die Geschichte des Automobils - ein Paradies für die Autofreaks. Die Weiterfahrt führte über die imposante Route des Crêtes. Die Vogesenkammstraße auf 1.200 Höhenmeter zählt zu den imposantesten Bergstrecken Frankreichs mit Ausblick bis zu den Schweizer Alpen. Die kurvenreiche Strecke ließ die Herzen der Porsche Fahrer höher schlagen. Erfüllt mit vielen Eindrücken war das köstliche Elsässer Gourmet-Menü im Cheval Noir in Kilstett bei ausgelassener Stimmung ein würdiger Ausklang.

Nach den zahlreichen Porsche Sternstunden verabschiedeten sich die "Blau-Weißen" herzlich von den "Gelb-Roten" mit Vorfreude auf das nächste Wiedersehen.

TEXT MARITA KUNZMANN

